

# Du côté d'Albert-Kahn

Conférence dans le cadre de *La Science se Livre*  
dimanche 31 janvier à 15 h

## Les explorateurs bretons



Au tournant du XX<sup>e</sup> siècle, la Bretagne est une terre pauvre. Nombre de ses habitants s'en vont chercher fortune ailleurs. La conférence met en lumières les destins de quelques explorateurs bretons modernes : des marins, comme Charcot (au pôle nord), des militaires et les diplomates, comme l'amiral Bouët ou Le Jean (ethnologue de la Turquie et diplomate en Abyssinie), des savants, comme le cartographe Auguste Pavie au Laos et des artistes et des écrivains, comme la journaliste Odile du Puigaudreau en Mauritanie.

Par Erwann Chartier Le Floch, secrétaire de rédaction du magazine ArMen et chercheur au Centre de recherches bretonnes et celtiques de l'université de Rennes II

Salle de projection. Durée : environ 1 heure.